

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 14. September 2022

Stationäre Radarkontrolle im Bismarckring (SPD)

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, im Bismarckring im Abschnitt zwischen dem Sedanplatz und der Bleichstraße eine stationäre Radarkontrolle („Blitzer“) zu installieren.

Begründung:

Die Beschwerden über rücksichtsloses Fahrverhalten von Rasern und Posern, verbunden mit erheblichen Lärmbelastigungen vor allem in der Nacht, mehren sich. Diesem störenden Fehlverhalten kann mit einer stationären Radarkontrolle, einem sog. „Blitzer“, entgegen gewirkt werden.

Diese Standorte sind nach unserer Einschätzung sinnvoll:

- a) an der Position der ehemaligen Naspa oder
- b) am Sedanplatz in Höhe der Pizzeria Molise oder c) gegenüber am Sedanplatz an den dortigen Carsharing-Plätzen. Für die Wahl einer dieser drei Positionen spricht, dass beim Umschalten der Ampel auf Grün viele Autofahrer/innen noch einmal richtig Gas geben, besonders in den Abendstunden.



Blick in Richtung Yorckstraße

Blick von den Carsharing-Plätzen

Carsharing-Plätze

Beschluss Nr. 0102

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Wild
Ortsvorsteher